

4. Integrativer Tanznachmittag mit Rollstuhl-Breitensportwettbewerb

Die Residenz Münster richtete den "4. Integrativen Tanznachmittag" aus, bei dem die Rollstuhltänzer „Rock'n Rollis“ und die Jugendlichen aus der Gruppe „Cool Movies“ hochmotiviert und voller Tanzfreude Schautänze zeigten.

Höhepunkt des Nachmittags war ein Rollstuhltanz-Breitensportwettbewerb, bei dem auch Paare der Residenz auftraten. Die Kombipaare aus Rollstuhlfahrer und Fußgänger zeigten in zwei Wettbewerbsdurchgängen zwei Pflichttänze und zwei Wahltänze.

Reinhard und Paz Rieth von der Residenz gingen als gemeinsame Sieger mit Uwe Rasch und Bernhild Gramstat von der MTG Essen Horst vom Parkett. Den zweiten Platz belegten das clubeigene Paar Markus und Marion Börger gemeinsam mit Ingrid Thöne und Gabriele Führer aus Essen Horst.

Das Residenzpaar Melanie Buck und Karin Ackermann teilte sich den 3. Platz gemeinsam mit Carsten Hoffmann und Simone Nefe vom Ring Rheine.

Weitere Höhepunkte der Veranstaltung war der gemeinsame Auftritt der Gruppen „Hummelflug“ und „Cool Movies“, wie auch ein gemeinsamer Tanz aller Gruppen als Ausklang des Nachmittags.

Durch diesen führte gekonnt und souverän die Trainerin der „Rock'n Rollis“ und „Cool Movies“ Frau Juliane Pladek-Stille. Der Vorstand der Residenz bedankte sich bei seiner Trainerin für die tolle Arbeit mit einem Blumenstrauß.

29.10.08
Elisabeth Striegan-Böhm